



SASCHA SCHUERMANN/GETTY IMAGES

## La popularité du ministre de la Défense de l'Allemagne augmente

- Josue Michels
- [23/02/2023](#)

Bien qu'il ne soit en poste que depuis un mois, le ministre allemand de la Défense Boris Pistorius est l'homme politique le plus populaire d'Allemagne. Lorsque Pistorius est entré en fonction le 19 janvier, la plupart des Allemands le connaissaient peu. Son ascension soudaine montre que les Allemands sont à la recherche de tout ce qui ressemble à un leadership fort.

« En l'espace de quelques semaines, le ministre de la Défense Boris Pistorius conquiert la scène mondiale, avec un avantage certain et des mots clairs. Il apparaît maintenant aussi dans le classement des politiciens—et prend immédiatement la première place », écrivait *n-TV.de* le 21 février.

Le politologue Gero Neugebauer a déclaré à *Deutsche Welle* : « Il est exigeant mais pas frimeur, et rencontre souvent personnellement les soldats, ce qui lui a valu la réputation de quelqu'un qui se soucie des autres. » Après sa participation à la Conférence de Munich sur la sécurité, le quotidien suisse *Neue Zürcher Zeitung* a rapporté que Pistorius était présenté comme un dirigeant potentiel.

PT\_FR

Les trois derniers ministres de la Défense ont perdu leur poste en raison de leur impopularité. Pistorius est en train de changer la réputation du ministère ; à nouveau, les Allemands sont fiers de leur leadership militaire. Pistorius a promis des chars à l'Ukraine, s'est engagé à être à ses côtés jusqu'à ce qu'elle gagne la guerre, et travaille avec diligence pour accroître les capacités militaires de l'Allemagne.

Après moins de deux semaines au pouvoir, Pistorius a déclaré à la *Süddeutsche Zeitung* que le fonds militaire spécial de 100 milliards d'euros était insuffisant. Alors qu'il visitait le bataillon de chars qui prévoit d'envoyer 14 chars Leopard 2 en Ukraine, Pistorius a déclaré : « Nous avons besoin de plus de chars pour notre propre armée. » Lorsqu'on lui a demandé comment le gouvernement allemand financerait le projet, Pistorius a répondu : « Franchement, je ne m'en soucie pas. »

C'est le genre de leadership que l'Allemagne recherche : un homme qui fait avancer les choses, quel qu'en soit le prix. Pistorius améliore la réputation militaire de l'Allemagne dans le monde entier et est célébré pour cela dans son pays.

Mais jusqu'à présent, Pistorius n'a fait que de grandes promesses. Va-t-il les mettre en œuvre ?

Beaucoup croient que l'Union européenne dans son ensemble manque d'hommes qui veulent faire avancer les choses. La Bible, cependant, révèle que l'Europe se dotera de tels dirigeants et qu'elle se transformera en une formidable puissance militaire (Apocalypse 13 et 17) et en un empire. L'ascension soudaine de Pistorius montre que l'appétit pour un leadership fort existe. Comme l'explique notre brochure gratuite [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) il est prophétisé que l'Allemagne sera au cœur de cet empire (Ésaïe 10 : 5).

Pendant des générations, les Allemands ont considéré leur armée avec honte. Pratiquement personne ne voulait qu'elle soit forte. Mais les crises ont changé ce point de vue, et un nouveau leadership ascendant pourrait rapidement changer ses capacités militaires. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué cette transformation soudaine prophétisée dans « [L'Ukraine précipite l'émergence d'une nouvelle Allemagne](#) ». Les prophéties qui semblaient improbables s'accomplissent pas à pas.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).